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DOB Koblenz, 02.07.2012
61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung Tel.: 0261 129 3162
In Absprache mit Amt/EB: 
66-Tiefbauamt 
 

ST/0100/2012 
 

Stellungnahme zu Anfrage  
 

Nr. AF/0064/2012 
 
 

Beratung im Stadtrat am 28.06.2012, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion: Fußgängerüberweg Oberweiher 
 
 
Antwort:  
 
1. Ist eine erneute Zählung der Querung Oberweiher an der Universität Koblenz aufgrund 

stark gestiegener Studierendenzahlen geplant? 
 
Das Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung beabsichtigt, noch dieses oder zumindest 
nächstes Jahr eine Erhebung zu den Fahrbahnquerungen im genannten Bereich durchzu-
führen.  
 

2. Sollte sich eine Veränderung der Fußgängerfrequentierung ergeben haben, welche alter-
nativen Lösungen schlägt die Verwaltung vor? 
 
Zur Optimierung von Querungsstellen gibt es verschiedene Möglichkeiten. Hier kommen 
insbesondere der angesprochene Fußgängerüberweg (Zebrastreifen) und / oder Gehweg-
vorziehungen, eine Mittelinsel bzw. eine Fahrbahnanhebung in Betracht. Näheres ist zu 
gegebener Zeit zu prüfen und ggf. zu konkretisieren. 

 
 


